
VTT en forêt 

Je suis allé avec Papa aux Bois des Gâts pour faire du VTT. C’était la première 
fois que je faisais du vélo en forêt avec Papa. Quelle rigolade ! Il y avait de 
grosses bosses et des passages dans l’eau. 

J’ai vu des cabanes construites par les enfants, mais je n’ai pas vu d’animaux. 
Mes moments préférés étaient les descentes parce que j’allais vite sans pédaler. 

J’ai hâte d’y retourner !!! 

 Quentin 


